

aej-Mitgliederversammlung 2014

Beschluss Nr. 12/2014

Kirchliche Arbeit mit Kindern

Die MV beauftragt den Vorstand der aej, in der folgenden Legislaturperiode einen Schwerpunkt auf die Arbeit mit Kindern zu legen. Dabei soll die verbandliche und die kirchengemeindliche Perspektive dieser Arbeit in all ihren Facetten berücksichtigt werden. Ziel ist, die Arbeit mit Kindern angesichts aktueller Herausforderungen konzeptionell weiterzuentwickeln.

Formate dafür könnten sein:

- eine verstärkte Wahrnehmung der Arbeit mit Kindern in den Mitgliederversammlungen der aej, u.a. auch durch die Setzung des Themas als Schwerpunktthema im Rahmen einer der nächsten Mitgliederversammlungen
- ein Forschungsforum zum Thema
- ein Kindergipfel, der die Beteiligung von Kindern an der Arbeit an diesem Thema sicherstellt

Inhaltliche Schwerpunkte dabei sollen sein:

- die Wahrnehmung der Lebenswirklichkeit von Kindern und ihrer gegenwärtigen Problemlagen mit dem Ziel der konzeptionellen Weiterentwicklung von diakonischen und kinderpolitischen Arbeitsformen
- die Entwicklung eines Gemeindekonzeptes, das jugendverbandliche und andere Akteure in der Arbeit mit Kindern zusammenführt und Übergangsproblematiken reflektiert sowie die religiöse

Arbeitsgemeinschaft
der Evangelischen Jugend
in Deutschland e.V. (aej)

Otto-Brenner-Straße 9
30159 Hannover

Telefon: 0511 1215-0
Fax: 0511 1215-299
E-Mail: info@aej-online.de

Sozialisation von Kindern und die Kommunikation des Glaubens berücksichtigt

- die Beteiligung von Kindern in der verbandlichen und gemeindlichen Arbeit und die Berücksichtigung der Interessen von Kindern

Abstimmungsergebnis: mehrheitlich bei 11 Nein-Stimmen und 13 Enthaltungen